Friedenssingen

Text für StimmVolk Friedensimpulse / Übungen & Wachstum

Samuel Weber / weber16@bluewin.ch / 079 519 58 43 / März 2023 Feldstrasse 43 / 5412 Gebenstorf

Für meine innere Zufriedenheit und Ausgeglichenheit singe ich seit ein paar Jahren für meine Verwandten, Freunde und Bekannten. Ich singe und spiele für ihr «höchstes Wohl». Den ultimativen Kick zu diesem täglichen Ritual bekam ich vor 3 Jahren im Zusammenhang mit den Covid-Einschränkungen. Der äussere Druck erzeugte einen inneren Ruck für eine persönliche, unabhängige, kreative und soziale Aufgabe.

Seit dem Ukrainekrieg hat sich der Impuls noch verstärkt. Ich beziehe darum die Verantwortungsträger, Politiker, Nothelfer, Friedensaktivisten etc. mit ein. Mein Vokalsingen gestaltet sich immer bewusster als «Singen für das höchste Wohl auf der Erde». Es bewirkt bei mir Zuversicht und Klarheit, dass viele gemeinsam das Ziel des Weltfriedens verwirklichen können.

Ein paar konkrete Impulse möchte ich noch anfügen.

- Ich gestalte das Vokalsingen sehr intuitiv, begleitet mit dem Monochord, mit Gong und oft mit Bewegung. Manchmal praktiziere ich es auf meinen Waldspaziergängen.
- Für mein Ritual benutze ich eine Singliste mit allen Namen oder Fotos, damit ich niemanden vergesse, denn mittlerweile sind es gegen 100.
- Die meisten dieser Menschen wissen, dass ich im Laufe des Morgens für sie singe. Einige spüren es deutlich und verbinden sich gedanklich ebenfalls mit mir.
- Einige bedanken sich ab und zu für diese Art von Unterstützung. Das bestärkt natürlich meine Motivation und schafft ein «klangliches Beziehungsnetz».
- «Singen zum höchsten Wohle alles Lebendigen!». Das kann jede(r) für sich praktizieren oder mit Verbündeten zusammen. Ich pflege es monatlich mit einigen anderen zusammen.
- Irgendwann wusste ich, dass das Vokalsingen «meine Friedensvision» ist, für die ich ohne grossen Aufwand, jederzeit und überall wirken kann.
- Das Wohlsingen gehört zu meiner sinnvollsten, freiwilligen Seniorentätigkeit. Sie beschert mir Lebensfreude, Hoffnung, soziale Vernetzung und immer wieder erfreuliche Überraschungen.
- Am meisten freut mich das, dass sich aus dieser T\u00e4tigkeit immer mehr intuitive, pers\u00f3nliche Ideen f\u00fcr den Weltfrieden entwickeln. Dazu geh\u00f6ren bis jetzt Friedenssterne und Friedensst\u00e4be, die ich weiterverschenke.

Ich bin ÜBERZEUGT, dass jede noch so unscheinbare Friedensaktivität, von den uns umgebenden, geistigen Klangwesen wahrgenommen, geschätzt und verstärkt wird. Sie schaffen Resonanz im Universum und in der geistigen Welt. Durch ihre unermüdliche Mitarbeit und ihre gewaltigen Heilungskräfte wird es möglich, dass die globale Transformation zu mehr Harmonie, Lebensfreude, Gerechtigkeit, Umverteilung und letztlich zum umfassenden Weltfrieden auf der Erde führen wird – Klimabewältigung inbegriffen!